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      Аннотация

    
        
          Интернет-компании не только активны в нашей жизни, но и постоянно ищут на рынке капитала фонды, венчурный капитал, слияния и поглощения и т. д. В этой деятельности очень важно оценивать ценность Интернет-компаний. Доходы интернет-компаний очень неточны и не имеют исторических и рыночных данных. Их процесс оценки сильно отличается от традиционного процесса оценки.В интернет-компаниях акционерная стоимость особенно важна. Таким образом, общая модель оценки имеет ограничения. Принимая во внимание вышеуказанные факторы, мы пытаемся применить модель EVA к оценке стоимости интернет-компаний. В работе конкретная ситуация интернет-компании используется в качестве отправной точки, используя преимущества модели оценки EVA и сосредоточив внимание на корпоративном росте и прибыльности для проведения исследований. В то же время Baidu, котирующийся на NASDAQ, выбран в качестве примера для изучить метод оценки стоимости интернет-компаний. При этом обсуждается эффект оценки. Задачи, решаемые при выполнении работы: 1.Базовая теория стоимости компании  и найти существующие методы оценки  стоимости компании. 2.Исследование способности китайских интернет-компаний. 3.Определить организационную структуру и Общая характеристика компании и проверить расчеты. 4.Предложения по совершенствованию стоимости компании. Работа выполнена на основе материалов Baidu, находящихся в открытом доступе в сети Интернета, а также научных статей и методических рекомендаций по теме исследования. В результате выполненной работы  предложены система оценки стоимости компании и её методы расчетов, а также выявлены недостатки метода и сделать вывод, доказать эффективность и целесообразность EVA, поразмыслить над окончательными результатами и выдвинуть предложения.
        

        
          Internet companies are not only active in our lives, but also constantly look for funds, venture capital, mergers and acquisitions, etc. in the capital market. In this activity, it is very important to assess the value of Internet companies. Internet companies' earnings are highly inaccurate and lack historical and market data. Their appraisal process is very different from the traditional appraisal process. In Internet companies, shareholder value is especially important. Thus, the general valuation model has limitations. Taking into account the above factors, we are trying to apply the EVA model to the valuation of Internet companies. The paper uses the specific situation of the Internet company as a starting point, taking advantage of the EVA valuation model and focusing on corporate growth and profitability for research. At the same time, NASDAQ-listed Baidu has been selected as an example to explore the method of evaluating the value of Internet companies. In doing so, the effect of the evaluation is discussed. Tasks to be solved when performing work: 1. The basic theory of company value and find existing methods for assessing the value of the company. 2. Research the ability of Chinese Internet companies. 3. Determine the organizational structure and general characteristics of the company and carry out calculations. 4. Suggestions for improving the value of the company. The work was carried out on the basis of materials from Baidu, which are publicly available on the Internet, as well as scientific articles and methodological recommendations on the research topic.As a result of the work performed, a system for assessing the value of the company and its calculation methods were proposed, as well as revealed the shortcomings of the method and draw a conclusion, prove the effectiveness and feasibility of EVA, reflect on the final results and put forward proposals.
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